

2020年12月定例会



どうなった 一般質問の行方



このコーナーでは、過去の一般質問で議員がおこなった町への提案が、実際にどのように町政に反映されているかを追跡調査してお知らせします。

子育て支援に 特化した 成長戦略を

看護・保育ができる施設の充実に向け、今後も継続して事業者等との協議を進めながら、子育て中の保護者が安心して働ける環境整備を図っていきたい。



2021年3月定例会



小中学生の荷物の 重さとICT化の 期待効果について

今後は学校の状況を聴取しながら、移動式のロッカーなどの検討をしていきたいと考えております。



あれから・・・こうなっています！

病児保育事業が始まる

令和3年9月から、町子育て支援センターで病児保育事業が始まりました。これまでの「病気回復期」に加え、「病気」の児童の預かり保育ができるようになりました。

※病児保育事業とは、子どもが「病気」や「病気回復期」にある場合で、保育所などに通わせることができず、保護者の仕事の都合などで家庭での養育が難しいときに子どもの預かり保育を行うものです。



携行品に係る配慮事項については、

各校長が年度当初の学校運営協議会で説明し、承認をいただきました。その後、携行品の重量調査の結果をもとに、教育委員会が全学校を訪問し、指導・助言を行っています。今後も子どもたちの負担軽減に努めてまいります。



『置き勉』の様子